

GRUPO BECO refuerza su posicionamiento en el mercado y consolida su colaboración con la consultoría CEDEC

[Multimedia](#)

El GRUPO BECO es una empresa familiar con más de 40 años de experiencia en la comercialización de todo tipo de componentes hidráulicos y neumáticos, incluyendo el diseño de circuitos hidráulicos, neumáticos y electro mecánicos, el montaje y reparación de centrales oleo-hidráulicas y armarios neumáticos, así como el ensamblaje y reparación de mangueras hidráulicas

Paralelamente, la empresa ofrece el servicio de reparación de todo tipo de material hidráulico y neumático, además de la venta de productos relacionados, que incluye herramientas de mano y ropa de trabajo de calidad, grasas, lubricantes, adhesivos, equipo de instrumentación, mandos a distancia y controladores industriales entre otros.

Con sede central en Valladolid, donde la empresa posee unas instalaciones de más de 1.200m², el [GRUPO BECO](#) ha experimentado un gran crecimiento gracias, entre otros, a la diversificación de su actividad, convirtiéndose en toda una referencia en su sector dentro de su zona de influencia en Castilla y León. Además de su sede central, la empresa posee 3 delegaciones, situadas en Burgos, Palencia y Ponferrada, así como una delegación comercial en Segovia.

Gracias a un equipo de profesionales altamente cualificados en todas sus delegaciones, la empresa ofrece a sus clientes un servicio integral que va más allá de la comercialización de suministros industriales. También diseña, fabrica y certifica bienes de equipo, con una atención postventa para solventar cualquier tipo de problema relacionado con los procesos de automatización de sus clientes.

La calidad y el compromiso por el medioambiente y el desarrollo sostenible, son otras de sus señas de identidad, acreditando los más altos estándares de calidad, tanto con la norma ISO 9001 como ISO 14001 de sistemas de gestión medioambiental.

NEUMÁTICA HIDRÁULICA BECO, S.A. colabora desde el año 2013 con [CEDEC](#), Consultoría líder en Europa en gestión, dirección y organización estratégica desde 1965, especializada en empresas familiares y pymes. Además de la planificación para un correcto relevo generacional, ambas empresas han trabajado estrechamente en diversas áreas, como la mejora del sistema de control de gestión, la organización interna y la elaboración de un plan comercial que, entre otras actuaciones, han conseguido y crear unas sólidas bases para

su crecimiento futuro.

CEDEC pone al alcance de las empresas los sistemas de organización que resulten más eficientes con el objetivo de afianzar sus resultados empresariales y trabajar hacia la consecución de la Excelencia Empresarial. Gracias a su contrastada metodología, trabaja con y para los empresarios con el objetivo de implementar de forma efectiva, en empresas de cualquier tamaño, una gestión profesional y actualizada a través de la aplicación de técnicas y sistemas de trabajo propios.

Implantada en España desde 1971, CEDEC ha participado en proyectos de más de 46.000 empresas, más de 13.000 en España, ocupando una plantilla de más de 300 profesionales altamente cualificados en todas sus sedes, 150 de los cuales en España. CEDEC es miembro de la AEC, la Asociación Española de Empresas de Consultoría.

Con oficinas en España en Madrid y Barcelona, la Consultoría de Organización Estratégica para empresas familiares y pymes CEDEC, está presente en Francia, Bélgica, Luxemburgo, Suiza e Italia.

El trabajo de CEDEC como consultoría especialista en la organización estratégica empresarial, se ve reflejado en numerosas opiniones y casos de éxito de empresas que ofrecen de forma desinteresada su opinión de CEDEC y que pueden consultarse en las diferentes webs de los países donde está implantada la empresa <https://www.cedec-group.com/es/opiniones>, con comentarios en su canal youtube https://www.youtube.com/channel/UCg86SZfSTgWFsRWz27OfW_g
